

Campaña de recolección de medicamentos caducados

Blanca Liliana Díaz Vázquez
 Presidenta del Voluntariado, UdeC

24

Para el Voluntariado de la Universidad de Colima es muy importante la campaña de recolección de medicamentos caducados, que organiza la Facultad de Ciencias Químicas de la Universidad de Colima, porque es urgente sensibilizar y comunicar el alto riesgo que representa tener estos medicamentos en casa. Su recolección adecuada ayuda a proteger a grupos vulnerables, como niños y personas mayores, que podrían estar en mayor riesgo de consumir, accidentalmente, medicamentos vencidos, si estos no se manejan adecuadamente.

La gran mayoría de la población desconocemos cómo debemos deshacernos, de manera segura, de los medicamentos caducados, lo que puede ocasionar contaminación de agua, suelo y aire. Esta campaña es una oportunidad para educar a la comunidad universitaria y a la sociedad en general sobre la



importancia de desechar adecuadamente estos medicamentos.

Es importante mencionar que, a través de esta jornada, se hace énfasis en el daño al ambiente que ocasiona desechar los medicamentos caducados al inodoro o al desagüe, al igual que en los botes de basura que tenemos en nuestros hogares, oficinas o espacios públicos, esto con el objetivo de minimizar nuestro impacto ambiental.

La Universidad, como institución educativa, tiene la responsabilidad de fomentar prácticas seguras y responsables entre su comunidad. La organización de campañas que promueven



la salud, la seguridad y el cuidado ambiental, refuerza el compromiso social de la Institución con la comunidad.

La campaña de recolección de medicamentos caducados permite colaborar con autoridades de salud pública y otras instituciones locales, fortaleciendo la relación de la universidad con la comunidad y facilitando la disposición segura de los medicamentos recogidos.

Para el acopio del medicamento caducado, la Facultad de Ciencias Químicas de la UdeC cuenta con el acompañamiento de una



empresa certificada a nivel nacional para disponer de las bolsas y contenedores adecuados para ese tipo de desecho.

Invito a la comunidad universitaria y a la sociedad en general a revisar los medicamentos que tenemos en casa frecuentemente y a sumarse a la campaña permanente de recolección de medicamentos caducados en el contenedor que está, durante todo el año, en la Facultad de Ciencias Químicas o en la oficina del Voluntariado, donde también se cuenta con un contenedor especial para una adecuada y segura disposición. Mediante estas acciones cuidaremos la salud de las personas, el ambiente y nuestro planeta.

